Tuxtla Gutiérrez; Chiapas a los 13 días del mes de julio del 2020.

H. Consejo de Participación Ciudadana

Sistema Anticorrupción del Estado de Chiapas.

Presente.

Asunto: Exposición de motivos.

Como primer punto he de señalar que estoy totalmente en contra de la impunidad y

la corrupción que asedia a la sociedad, mismas que han lesionado por años la

economía y deteriorado la confianza e imagen de las Instituciones de mi Estado así

como la de mi país; quiero hacer hincapié que he crecido en el seno de una familia

con buenos principios y valores los cuales desde niño me fueron inculcados, y que

hoy en día no solo me permiten sino que me exigen en conjunto con la preparación

profesional con la que cuento, contribuya al saneamiento de mi Estado en pro de un

futuro para las próximas generaciones de transparencia, honestidad, honorabilidad,

equidad de género así como lealtad que tanto nos aqueja.

Quiero señalar de manera muy particular, que soy una persona temerosa de Dios y

seguidor de sus mandamientos, y que en su conjunto me llevan a ser una persona

leal, honesta, profesional y comprometida conmigo mismo así como con la sociedad

a la que sirvo; donde los principios inculcados me han abierto las puertas no solo

en el ámbito personal sino también en el profesional.

Al día de hoy tengo la satisfacción de haber laborado dentro de la iniciativa privada,

en Instituciones a nivel federal, estatal, municipal así como en la procuración de

destacando el ingreso al Instituto de Investigaciones Jurídicas de la

Universidad Autónoma de Chiapas como estudiante y docente así como a la

Academia de Derecho Penal y Procesal Penal de la Fiscalía General del Estado de

Chiapas. Cabe señalar que en las Instituciones que he laborado para poder ingresar

fui sujeto de diversas entrevistas, exámenes y certificaciones que me avala haber

ingresado con los estándares requeridos para ello, en donde he logrado trabajar de manera conjunta con todos y cada uno de mis superiores y compañeros con o sin la misma ideología, aprendiendo de los aciertos y errores, trabajando en equipo y purgando siempre en mi persona por la justicia así como el bien común de la sociedad y de las instituciones.

De igual forma, es importante hacer mención que a lo largo de mi desarrollo profesional he disfrutado también de los frutos de la docencia dentro y fuera del Estado, capacitando a instituciones privadas y gubernamentales, donde he logrado impartir y adquirir experiencias y conocimientos enfocados al fortalecimiento de éstas para el bien común de la sociedad, llevando como estandarte la lealtad, la justicia, la equidad de género, la transparencia, equidad y la honradez como principios rectores del ser humano entre otros.

Por ello, estoy convencido que Chiapas no solo necesita que su gente este preparada profesionalmente, sino que también necesita de gente con empatía en su comunidad, en su estado y en su país, gente con calidad humana, honrada, honesta, leal, transparente, justa que le permitan lograr tener un balance tangible entre lo correcto e incorrecto.

Por ello, me comprometo ante este H. Consejo de Participación Ciudadana del Sistema Anticorrupción del Estado de Chiapas así como con la sociedad chiapaneca, que durante mi encargo como Secretario Técnico realizaré todas y cada una de mis funciones asignadas con lealtad, transparencia, honradez, equidad de género, justicia, buscando los mejores resultados para que este H. Consejo sea un referente en el país en su combate a la impunidad y corrupción.

Javier Rosel Natarén Sánchez

Postulante